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I N T E R R O G A Z I O N E 
 

Episodio accaduto in A22 – “Il poliziotto Costa” 
 

 Nell’edizione n. 222 di giovedì 16 novembre 2017 il quotidiano “Neue Südtiroler 
Tageszeitung” informa a pagina 6-7 su un episodio accaduto in A22. Secondo quanto riportato, 
il direttore tecnico dell’A22 Carlo Costa, ricorrendo all’uso di una paletta della polizia, ha 
costretto un altro conducente a dirigersi e fermarsi sulla corsia di emergenza.  
 
 Ciò premesso, si chiede di dare risposta ai seguenti quesiti, anche al fine di garantire un 
controllo ottimale da parte dei Consiglieri regionali: 
 
1. Quanto riportato dal quotidiano corrisponde al vero? In caso contrario si chiedono 

informazioni precise su quanto effettivamente accaduto. 
2. Al direttore tecnico dell’A22 è consentito intervenire nell’ambito della circolazione stradale 

e costringere i viaggiatori a fermarsi sulla corsia d’emergenza? Si chiede di fornire un 
elenco dettagliato delle competenze del direttore tecnico e del suo potere di intervenire 
nella circolazione stradale. 

3. Per quale motivo, sempreché quanto riportato corrisponda al vero, il direttore tecnico ha 
provocato questa situazione di pericolo in A22? 

4. Il comportamento del direttore tecnico, nel caso descritto, si può conformare come legittimo 
e conforme alle disposizioni del Codice della strada? 

5. Al direttore tecnico dell’A22 sono state assegnate competenze generali di polizia? 
6. In quali casi è consentito al direttore tecnico far uso della paletta? 
7. Quante sono le persone dell’A22 dotate di paletta, autorizzate a intervenire nella 

circolazione stradale? Si chiede di fornire un elenco dettagliato delle persone autorizzate. 
8. Quali conseguenze avrà il comportamento del direttore tecnico dell’A22? 
 
Ai sensi del Regolamento si richiede risposta scritta.  

 
F.to: IL CONSIGLIERE REGIONALE 

Sigmar Stocker                  

 




